

Lettre aux adhérents

Bonjour à tous

La nouvelle saison 2021/2022 a maintenant débuté depuis pratiquement 3 mois. Il est donc temps de vous donner des nouvelles de la vie de notre association.

Nous comptons à ce jour 370 adhérents dont 73 nouveaux inscrits que je remercie de leur confiance. Il va sans dire que cette augmentation se ressent dans les différentes activités.

Que s'est-il passé depuis la rentrée ?

Toutes les activités existantes de la saison dernière ont pu reprendre, dont un grand nombre dans les nouveaux locaux du 166 rue Georges Clemenceau. Nous occupons ces salles pratiquement tous les jours de la semaine, à l'exception du mardi et du samedi.

A cet effet, je rappelle qu'une permanence y est assurée le mercredi de 9h à 12h30 pendant l'activité modélisme.

Nous avons réalisé notre fête de l'association avec succès, plus de 100 personnes, du beau temps, de l'ambiance, le bonheur quoi !

Allez voir l'album photos sur notre site (<http://experienceetpartage.e-monsite.com>).(sur votre clavier faire Ctrl+clic pour suivre le lien).

Cette adresse internet est valable pour tous les renseignements concernant notre association.

Si j'insiste pour vous inciter à consulter plus souvent notre site, c'est bien parce que de nombreuses demandes de renseignements ou des remarques du style « je n'ai pas su », me conforte sur le fait que vous êtes encore nombreux à ne pas le faire et par conséquent à passer à travers beaucoup d'informations car il est mis à jour très très régulièrement.

Cela dit, ce qui s'est passé ...suite.

Anne Marie nous a organisé une sortie à Nantes puis dernièrement la visite d'une chocolaterie aux Sables d'Olonne. Quelques personnes ont participé à une soirée dansante avec un repas choucroute organisée par le comité des fêtes du bourg de St Hilaire.

Notre nouvelle activité « conférences » a tenu sa première réunion en septembre. Pour mémoire, 5 autres seront programmées au cours du premier semestre 2022.

Un autre adhérent nous propose une ou plusieurs conférences sur les vertiges et troubles de l'équilibre. Les dates sont à programmer.

L'association avec les activités modélisme, peinture, patchwork, scrapbooking et jeux d'extérieur va apporter sa contribution au Téléthon 2021 le week-end des 4 et 5 décembre.

Pour la suite des événements : sorties, manifestations diverses et voyages, prenez vos agendas.

Le 12 janvier 2022 Pour l'activité danse uniquement : après-midi danse regroupant les 4 niveaux de cours salle de la Baritaudière.

Le 12 février 2022 Galette des rois salle de la Baritaudière.

Les 9/10 et 11 avril, escapade à Hambourg (nous attendons encore quelques précisions de la part de l'agence de voyage avant d'ouvrir les inscriptions).

Le 28 avril 2022 sortie à Maulévrier organisée par Anne Marie.

Du 15 au 22 mai 2022 voyage en Ecosse.

1^{er} juin 2022 Assemblée générale de l'association suivie d'un repas.

Du 3 au 12 juin 2022 voyage dans les Pouilles en Italie

Date à déterminer semaine 24 sortie Venise Verte.

Le 25 septembre 2022 fête de l'association, soit à la cour de Besse soit à la Baritaudière, selon la météo.

Là encore, tous les détails vous sont donnés sur le site avec les bons d'inscription et les prix dès validation des dates.

Cette liste n'est pas exhaustive, d'autres animations pourront vous être proposées en cours d'année.

Précision importante : Toutes ces programmations sont assujetties aux conditions sanitaires et seront annulées ou supprimées en cas de décision défavorable des autorités. Elles seront remboursées intégralement, en particulier pour les voyages et les sorties. Alors, n'hésitez pas à vous inscrire si vous le souhaitez.

Vous trouverez sur le site de l'association tous les bons d'inscriptions nécessaires au fur et à mesure que les projets seront ouverts.

Pour les voyages et la sortie Maulévrier, les inscriptions sont déjà ouvertes et commencent à être enregistrées.

Remarque :

Nous vous proposons des sorties, voyages, et manifestations festives en nombre relativement important car notre objectif est que tous les adhérents se croisent à un moment ou à un autre. Cet ensemble de propositions permet un côtoiement de ces derniers hors des activités permanentes. Notre association multi activités ne doit pas avoir pour seul but d'organiser des activités sédentaires mais de créer des liens entre l'ensemble de ses membres. Nous nous efforçons de proposer des tarifs abordables et, de plus, nous y apportons une participation non négligeable. Il ne tient qu'à vous d'en profiter.

Pour les inscriptions à ces prestations, je voudrais encore préciser qu'il n'y a qu'une façon de faire :

Déposer ou envoyer le bon d'inscription accompagné de votre règlement pour l'événement de votre choix au siège de l'association, ou le remettre à la permanence du mercredi. Toutes les autres demandes sont susceptibles de ne pas être prises en compte. J'insiste là-dessus car la multiplication des manières employées pour les inscriptions occasionne soit des oublis soit du travail supplémentaire aux organisateurs.

Quelques précisions aussi pour les activités occasionnelles comme : le bowling, l'œnologie et les cours de cuisine, limités en nombre. Vous pouvez vous inscrire auprès des animateurs mais aussi au siège de l'association. N'oubliez pas de consulter l'agenda régulièrement pour connaître les dates de ces activités.

Les N° de téléphone des animateurs de ces activités sont précisées sur e-monsite : aux activités concernées et sur l'agenda.

L'activité balade à vélo reprendra en janvier, Edouard pour des raisons de santé ne peut plus assurer son rôle d'animateur. Il sera remplacé par Philippe Marie mais le mardi à partir de 14h30.

Philippe est licencié de la FFCT donc très compétent pour encadrer cette activité on ne peut plus dangereuse si les règles de sécurité ne sont pas respectées.

Navré pour le changement de jour, mais Philippe n'est disponible que le mardi.

Je terminerai ce petit état des lieux en renouvelant mon appel pour renforcer le conseil d'administration et en vous rappelant que le COVID n'est pas encore parti ; alors respectons bien les consignes données par les autorités.

Amicalement
Votre Président
André

Décembre 2021